

ジュエリー文化史研究会からのお知らせ—198—

2016. 1. 8

◎ 「日本のおしゃれ展」 観賞して

鈴木はる美さんより

追悼；池田重子コレクション「日本のおしゃれ展」を観賞しました。

昨年の10月に享年89歳で逝去なさった「池田重子コレクション」は、
今後は見られないかも.. との思いもあり、観賞をいたしました。

50才を過ぎた頃に出会った1個の帯止めがきっかけとなり約1万点のコレクションにいつしかなったようです。

そのエネルギーには共感と勇気を頂けます。

日本の古典芸能への造形も深かった故人の蒐集は、どれも一流の美意識で
選別されたモノでした。

岸あかねさん同様に感動を覚えましたので、お薦めの展示会です。

http://www.matsuya.com/m_ginza/exhib_gal/details/20151230_ikedashigecko_8es.html

ジュエリー文化史研究会

<http://www.j-bunka.jp/>

※返信の必要のある方は、以下のアドレスにメールを送ってください。

日本宝飾クラフト学院 info@jj-craft.com

幹事戸倉博之 spina@precious-chroma.com